



## Neu am Ratstisch Platz genommen

In der letzten Sitzung vor der Sommerpause gab es im Gemeinderat von Grenzach-Wyhlen noch einmal Stühlerücken. Dr. Wolfgang Bechtold wurde auf eigenen Antrag aus dem Gremium entlassen. An seine Stelle rückt Peter Endruhn-Kehr (Foto links) nach. Bürgermeister Jörg Lutz verpflichtet den neuen Gemein-

derat auf sein Amt.

Bechtold hatte sein Antrag auf Ausscheiden aus dem Rat mit beruflicher Veränderung und einer erheblichen zeitlichen Mehrbelastung begründet. Lutz danke Bechtold, der dem Gemeinderat seit 2004 angehört hatte für seinen ehrenamtlichen Einsatz.

mh/Foto: Manfred Herberz

Oberbadisches Volksblatt  
28.7.11